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 平成１７年６月 定例教育委員会 会議録 

 

  平成１７年度塩尻市教育委員会５月定例会が、平成１７年６月２８日 

午後１時１５分３０分、桔梗小学校に招集された。 

 

会 議 日 程 

１ 開 会 

２ 前回会議録の承認 

３ 教育長報告 

  報告第１号  ７月の行事予定等について 

  報告第２号  後援・共催について 

  報告第３号  市議会６月定例会報告 

  報告第４号  器物損壊事件の被害額及び再発防止対策について 

  報告第５号  起業家教育及びこども科学探検団事業について 

  報告第６号  第 19回「全国短歌フォーラム in塩尻」について 

４ 議 事 

  議事第１号  塩尻市放課後児童教室設置運営要綱の一部改正について 

  議事第２号  人権擁護委員の推薦について 

  議事第３号  要保護、準要保護児童生徒の認定について〈非公開〉 

５ その他 

 その他第１号  長野県高校改革プラン推進委員会について 

 その他第２号  広丘小学校プール建設事業について 

 その他第３号  片丘農業者トレーニングセンター改修工事について 

 その他第４号  合併記念「夏期巡回ラジオ体操 in塩尻」について 

 その他第５号  青少年健全育成について 

 

６ 閉 会 

 

○ 出席委員 

委員長 百 瀬 哲 夫 委員長職務代理者 百 瀬 道 能 

委員 丸 山 典 子 委員 岡 本 た ま 

教育長 藤 村  徹   

      

○ 説明のため出席した者  

こども教育部長 赤 羽  修 こども教育部次長 丸 山  保 

こども課長 酒 井 正 文 家庭教育室長 樋 口 千 代 子 

生涯学習部次長 神 戸  保 社会教育課長 白 木  進 

短歌館館長 山 崎 千 尋 スポーツ振興課長 竹 原 次 男 

男女共同参画課長 山 田 昭 文 人権推進室長 青 木 弘 貴 
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文化会館館長 北 沢 久 男 文化会館副館長 川 手 て る 子 

 

○ 事務局出席者 

教育企画担当課長 小 島 賢 司 教育総務課長補佐 鳥 羽 嘉 彦 

教育施設係長 中 野 純 生   

    

 

１  開 会 

百瀬教育委員長 

  ただいまから６月定例教育委員会を開会します。 

 

２ 前回会議録の署名 

百瀬委員長 

  最初に前回会議録の署名について、事務局からお願いします。 

 小島担当課長 

  会議録は、あらかじめお届けしご連絡のあった内容で訂正した。後ほどご署名を

お願いしたい。 

百瀬委員長 

それでは、後ほど署名をお願いします。 

 

３  教育長報告 

藤村教育長 

 教育職員のセクハラに関する事件が松本市で２件発生した。塩尻市教育委員会と

しても重大に受け止める必要がある。平成１４年度には、生徒へのセクハラがあり

県教委としても教育の危機として受け止め指導している。特定の学校の問題とせず、

教育関係者一人ひとりが対処する必要があるが、各学校で対応策を検討し実施した

が身近に発生した。本日の教頭会でも正しく受け止め、ないがしろにすることのな

いよう指導した。また、すでに文書で各学校に通達している。 

 ６月議会については、楢川地区の森川議員から伝統ある学校を閉じるための取り

組みが大切との提言があった。地区の声を尊重して受け止め、７月に決定したいと

答弁している。 

 歴史認識にかかる質問については、児童生徒に使いやすい教科書を採択したいと

答えている。 

 選択通学生については、いくつかの指定された学校を保護者が選択するものだが、

質問では通学区域を越える通学についての内容となっていた。特別に支障がある場

合について、現状でも通学区の違う学校を認めていることで対応をしている。 

○ 報告第１号 ７月の行事予定等について 

丸山こども教育部次長 

神戸生涯学習部次長 
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 （資料に基づき説明） 

百瀬委員長 

 質疑がなければ次に進めたい。 

委 員 

 異議なし。 

○ 報告第２号 後援・共催について 

百瀬委員長 

 後援共催については、特に報告等がある点についてお願いしたい。 

丸山こども教育部次長 

白木社会教育課長 

竹原スポーツ振興課長 

 （資料に基づき説明） 

百瀬委員長 

 後援承認について質疑があればお願いしたい。 

 ないので次の報告をお願いしたい。 

○ 報告第３号 市議会６月定例会報告 

丸山こども教育部次長 

 （資料に基づき説明） 

百瀬委員長 

 質疑があればお願いしたい。 

百瀬委員長職務代理者 

 家庭教育相談が１８０件とある。年間では、大変な数となるが実情としての課題、

相談上のご苦労があれば伺いたい。 

樋口家庭教育室長 

  深刻な状況がある場合は、児童相談所と連携し対応する。他市の実施状況を参考

にするため、近く駒ヶ根市へ視察をする。 

  昨日も不登校の相談があり、通信制の学校の情報提供なども必要と考えている。 

百瀬委員長職務代理者 

東京の１５歳の少年の事件のように、身近な問題になりつつある。このような事

件を起こさないために相談等早い対応を願いたい。 

百瀬委員長 

 ほかに質疑がなければ次の説明をお願いしたい。 

○ 報告第４号 器物損壊事件の被害額及び再発防止対策について 

 丸山こども教育部次長 

  （資料に基づき説明） 

百瀬委員長 

 捜査状況についてはどうか。 

藤村教育長 
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  昨日も警察署長と同席し、捜査には進展がないが犯人の特定が発生防止になるの

で継続する旨話しがあった。 

百瀬委員長 

 ほかになければ次をお願いしたい。 

○ 報告第５号 起業家教育及びこども科学探検団事業について 

 小島教育企画担当課長 

  （資料に基づき説明） 

百瀬委員長職務代理者 

こども科学探検団については、塩尻商工会議所としてものづくりへの興味を持っ

てもらう事を目的に取り組んでいる。市内の企業の仲間も教えることができ、２０

人の児童が参加している。 

第１回目では、信州大学の見学に積極性がうかがえた。工学部の野村学部長の話

しも熱心に聞いていた。ロボットのほかコンピューターのセキュリティ、松食い虫

の被害にあった木材研究の環境昨日工学科、電気工学科では遠藤先生のカーボンナ

ノチューブの模型作りに目を輝かせていた。 

残念なこととしては、今の子ども達が返事ができない印象があった。学校教育の

中で指導に配慮をされたい。 

 岡本委員 

  定員については、３０人のところ２０人の参加があったということか。 

 小島教育企画担当課長 

  当初の定員は、２０人が指導上望ましいとしていたが、参加申込を断る場合も考

えられたため３０人としていたもの。 

百瀬委員長職務代理者 

第１回の内容を見る中では、内容によって班別に実施する必要もあり２０人が適

正人数であった。 

 岡本委員 

  テレビのニュースを見てよい取り組みと感じた。今後の希望者にも定員枠内で対

応願いたい。 

 丸山委員 

  他の分野や市民の協力、個人負担も検討し拡大されたい。 

百瀬委員長 

 ほかに質疑がなければ次の説明をお願いしたい。 

○ 報告第６号 第 19回「全国短歌フォーラム in塩尻」について 

 山崎短歌館館長 

  （資料に基づき説明） 

百瀬委員長 

 質疑があればお願いしたい。 

岡本委員 
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  講演会の人選は、どのように決められているか。 

 山崎短歌館館長 

  ＮＨＫエデュケーショナルが客層にあった講師を選定し、予算、スケジュール等

を調整している。 

百瀬委員長 

 ほかにあればばお願いしたい。よろしいですか。 

 それでは、議事に入ります。第１号の説明をお願いしたい。 

 

４ 議 事 

○ 議事第１号 塩尻市放課後児童教室設置運営要綱の一部改正について 

 小島教育企画担当課長 

  （資料に基づき説明） 

  ４月１日にさかのぼって施行するもの。 

百瀬委員長 

 質疑はありますか。 

委 員 

 異議なし。 

百瀬委員長 

 それでは、改正案のとおり決定します。議事２号を説明願いたい。 

○ 議事第２号 人権擁護委員の推薦について 

 青木人権推進室長 

  （資料に基づき説明） 

  議事としているが、市議会の推薦の結果を報告するもの。 

百瀬委員長 

 質問はありますか。 

委 員 

 異議なし。 

百瀬委員長 

 それでは報告を受けたこととする。非公開の議題があるためその他に入ります。 

 

５ その他 

○ その他第１号  長野県高校改革プラン推進委員会について 

百瀬委員長 

 その他第１号について、私から説明します。 

  資料として、長野県高校改革プランを添付したのでご一読願いたい。 

  市長と共に第４通学区推進委員として参加している。県教委からは、協議のたた

き台として統合案が出されている。審議の方向をご注目いただきたい。 

質疑はありますか。 
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委 員 

 異議なし。 

百瀬委員長 

 それでは、その他２号と３号を合わせ説明願いたい。 

○ その他第２号  広丘小学校プール建設事業について 

○ その他第３号  片丘農業者トレーニングセンター改修工事について 

丸山こども教育部次長 

 （資料に基づき説明） 

丸山こども教育部次長 

 （資料に基づき説明） 

百瀬委員長 

この件については、これまでも説明を受けているが質疑はありますか。 

百瀬委員長職務代理者 

工事中は、体育の授業はどのような対応となるか。 

丸山こども教育部次長 

グランドを中心に代替していくが、授業には多少の支障がある。 

百瀬委員長 

 ほかに質問はありますか。 

委 員 

 異議なし。 

百瀬委員長 

 それでは第４号の説明を願いたい 

○ その他第４号  合併記念「夏期巡回ラジオ体操 in塩尻」について 

竹原スポーツ振興課長 

 （資料に基づき説明） 

百瀬委員長 

 質問があればお願いしたい。 

 丸山委員 

  学校を通じて参加の呼びかけをお願いしたい。 

竹原スポーツ振興課長 

  さきの校長会で依頼している。 

百瀬委員長 

 ほかになければ第５号の説明を願いたい。 

○ その他第５号  青少年健全育成について 

 酒井こども課長 

  （資料に基づき説明） 

  条例の制定については、全体的なものと自動販売機の規制に関するものとを検討

したが、事務局としては自動販売機規制に関する方向で進めたい。 
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百瀬委員長 

 質疑はありますか。 

委 員 

 異議なし。 

百瀬委員長 

 それではここで議事３号を議題とします。個人情報の関係から、非公開としたい

ので報道関係者と一般の方は、しばらく退席をお願いしたい。 

 

<非公開部分削除> 

 

百瀬委員長 

 それでは、以上で教育委員会を閉会する。 

 

６ 閉 会 

○ 午後２時３０分に閉会する。 

以上 
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平成１７年７月２０日 

 

    署  名 

 

 

委 員 長 

 

 

 

 

同職務代理者 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

記 録 職 員 

 

 
教 育 総 務 課 

教育企画担当課長 

 


